

Cubanos inician con victoria etapa 21 del Tour Mundial



Con éxito iniciaron las duplas cubanas su accionar en la fase número 21 del Tour Mundial de voleibol de playa que tiene por escenario la ciudad china de Quinzhou hasta el domingo próximo.

Los olímpicos Sergio González y Nivaldo Díaz derrotaron en el estreno a la pareja turca de Giginoglu y Mermer con parciales de 21-13 y 21-16 en solo 33 minutos de juegos.

Ahora en la ronda de los 16 mejores, los caribeños novenos en el Campeonato Mundial de Austria enfrentarán a Dziadkou y Kavalenka de Bielorrusia, en busca de avanzar entre los ocho finalistas.

Por su parte, sus compatriotas Leila Martínez y Lidiannis Echeverría disfrutaron de la victoria en su debut dentro del prestigioso circuito, tras aventajar en sets corridos de 21-15 y 29-27 a las neozelandesas Alice Bain y Julia Tilley.

Las alumnas de Mayra Ferrer volverán a la acción en la propia fecha de este jueves para rivalizar contra las estadounidenses Fendrick y Branagh.

Ambos binomios cubanos intentarán acceder a la disputa de los principales premios, con el fin de sumar unidades al ranking mundial, de cara a su clasificación para los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla en el verano próximo.



Radio Habana Cuba